



Alianza estratégica con el Foro de abogadas y abogados para una justicia civil y familiar más eficiente, humana y justa



En los trabajos para la implementación del nuevo sistema de justicia civil y familiar, el Magistrado Presidente Arturo Morales Silva, encabezó una reunión con representantes de asociaciones, colegios y barras de abogados en la entidad, un primer acercamiento para compartirles información sobre los estándares que exige la reforma.

En la reunión que se llevó a cabo de manera presencial y por videoconferencia, se presentaron los estándares relativos al perfil de las personas asesoras públicas y privadas del sistema de justicia civil y familiar diseñados por la Comisión para la Coordinación del Sistema de Justicia Civil y Familiar federal con la consideración de que la transformación del sistema de justicia no es tarea exclusiva del Poder Judicial y reconociendo la importancia de contar con un foro jurídico profesionalizado y articulado con los nuevos procedimientos.

000